



QK2046013



2020
(总第167期)

国际观察

INTERNATIONAL REVIEW

探索中国国际关系研究的多维向度：科学、人文与艺术 / 王逸舟 严展宇 3

中国国际关系研究的基础与方向 / 门洪华 33

中国区域国别之学的历史溯源与现实趋向 / 刘鸿武 53



中文社会科学引文索引 (CSSCI) 来源期刊

全国人文社会科学核心期刊

2020年9月出版 (双月刊)

上海外国语大学 主办

万方数据

◆ “中国学派”理论争鸣

1 探索中国国际关系研究的多维向度：科学、人文与艺术

.....王逸舟 严展宇

33 中国国际关系研究的基础与方向

.....门洪华

◆ 比较区域与国别研究

53 中国区域国别之学的历史溯源与现实趋向

.....刘鸿武

◆ 国际治理

74 论全球海洋治理体系变革的中国角色与实现路径

..... 叶 泉

◆ 国际政治

107 新中国70年来外交传播体系的历史演进与发展方位

..... 杨明星 周安祺

134 论美国对华“科技战”中的联盟策略：
以美欧对华科技施压为例

..... 孙海泳

| CONTENTS |

- ◆ 1 Exploring the Multi-dimensions of China's International Studies from the Perspectives of Science, Humanities and Arts
..... Wang Yizhou Yan Zhanyu
- ◆ 33 On the Foundation and Direction of China's International Studies
..... Men Honghua
- ◆ 53 The Historical Background and Future Development of Area Studies in China
..... Liu Hongwu
- ◆ 74 China's Role in Reforming the Global Ocean Governance System
..... Ye Quan
- ◆ 107 On the Historical Evolution and Development Orientation of New China's Diplomatic Communication System over the Past 70 Years
..... Yang Mingxing Zhou Anqi
- ◆ 134 On Possible Alliance between US and Europe in Expanding High-tech War against China: Tactics and Their Influences
..... Sun Haiyong



期刊名称：《国际观察》

主管单位：教育部

主办单位：上海外国语大学

出版：上海外语教育出版社有限公司

印刷：上海叶大印务发展有限公司

发行范围：公开

发行：上海邮政报刊发行局

出版日期：2020年9月5日

主编：郭树勇

国际标准连续出版物号：ISSN1005-4812

国内统一连续出版物号：CN31-1642/D

邮发代号：4-574

国内定价：20.00元



2020年第5期（总第167期）· 2020年9月5日出版 · 1993年1月创刊

ISSN 1005-4812



0 9>



9 770054 812001